

UVSQ

université PARIS-SA

LES ROBOTS ENVAHISSENT LA BIBLIOTHÈQUE UNIVERSITAIRE

La fête de la science faisait étape vendredi 12 octobre à la bibliothèque universitaire de l'UVSQ. Des étudiants de l'Isty (Institut des sciences et techniques des Yvelines), école d'ingénieur située à Vélizy et rattachée à l'UVSQ, ont présenté trois robots.

La fête de la science faisait étape vendredi 12 octobre à la bibliothèque universitaire de l'UVSQ. Des étudiants de l'Isty (Institut des sciences et techniques des Yvelines), école d'ingénieur située à Vélizy et rattachée à l'UVSQ, ont présenté trois robots. Les Nao, de petite taille, jouent au football et réalisent des mouvements, tandis que Pepper communique avec les gens... et a surpris, voire effrayé, pas mal d'étudiants avec sa voix quasi humaine. « ça permet aux étudiants d'apprendre à communiquer sur leur travail », explique Fabien Calcado, directeur des études à l'Isty, précisant qu'il s'agit d'étudiants de la filière informatique de l'école, qui ont donc travaillé la partie programmation des robots.